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Fürth, den 21.11.2018 

 
 
Barrierefreiheit Fürther Hauptbahnhof 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag: 
 
Die Verwaltung möge sich mit den zuständigen Stellen der Deutschen Bahn in Verbindung 
setzen, um eine schnellstmögliche Planung und Umsetzung für den barrierefreien Umbau 
des Fürther Hauptbahnhofes zu erreichen. 
 
 
Begründung: 
 
Der Fürther Hauptbahnhof gehört mit über 12.000 Umsteigern zu den zehn größten 
Bahnhöfen Bayerns. Zur Stärkung des ÖPNV in der Region halten wir die Barrierefreiheit 
des Fürther Hauptbahnhofes für zwingend erforderlich und überfällig. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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